

<b>Medio</b>	Canal 9 Mega
<b>Fecha</b>	07/07/2016
<b>Mención</b>	El baile se toma los rincones de Santiago. Habla Claudio Avendaño, académico Facultad de Ciencias Sociales UAH.

Reportaje.

Es la nueva tendencia urbana, es gratis y para todas las edades en distintos rincones de Santiago. En plazas, parques y hasta en el Metro la gente se está juntando a bailar.

-Desde salsa y milonga, hasta ritmos como el swing, están dando vida a un movimiento que llena de ritmo y alegría a toda la ciudad.

Hablan:

- Laura Bell, creadora de Swingtiago.
- Natalia Moreno, asiste a Swingtiago.
- SGC.
- SGC.
- Javier Labrín, breakdancer B-boy Li'l Peca.
- Ordalis Ospina, breakdancer B-Boy Método.
- Octavio Avendaño, sociólogo U. de Chile - U. Alberto Hurtado.
- Marcela Venegas, creadora de Milonga Callejera.
- Erasmus Astudillo, organizador de Milonga Callejera.
- Ana María Águila, participa de milongas callejeras.
- Enzo Vidal, participa de milongas callejeras.
- Carolina Gómez, directora agrupación salsera "Latidos en Clave".
- Stefano Maretto, Participa en clases de salsa.
- Ximena Caballero, Participa en clases de salsa.
- Sergio Contreras, agrupación salsera "Latidos en Clave".

Mención: Parque Bustamante.

Conduce: José Luis Repenning y Soledad Onetto.